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			Aranjuez encendió sus luces navideñas en el Hospital del Tajo
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En la tarde del jueves, y en el marco de un emotivo acto celebrado a las  puertas del Hospital Universitario del Tajo, tuvo lugar el tradicional  encendido de luces navideño.

Al acto, presidido por la Alcaldesa, asistieron el Director Gerente  del Hospital del Tajo, Antonio Romero Plasencia; la responsable de los  Centros de Atención Primaria de la Dirección Asistencial Sur, Susana  Martín Iglesias; la Directora del Centro de Atención Primaria de  Abastos, Silvia Crespo; la Directora del Centro de Atención Primaria de  Olivas, Nieves Zarzuelo; y el Director del Hotel Occidental,  establecimiento que en su día fue cedido para su medicalización, Pablo  Canca.

Asimismo estuvieron presentes el Concejal Delegado de Fiestas, Miguel  Gómez Herrero, los Portavoces y Concejales de los diferentes Grupos  políticos municipales que conforman la Corporación, la Alcaldesa  infantil, Ángela Pozo Navacerrada, y la Alcaldesa de la entidad local  menor Real Cortijo de San Isidro, Zandra Campos, los Secretarios  Generales Comarcales de CCOO Y UGT, y los representantes de las  asociaciones empresariales AHERO, APYME, Sector del Automóvil, Entidad  de Conservación Polígono Gonzalo Chacón, Comercio Centro, Productores de  la Huerta de Aranjuez y Dinamiza Aranjuez.

El acto comenzó con la intervención del Director Gerente del Hospital  del Tajo, Antonio Romero, que agradeció al Ayuntamiento “la decisión de  realizarlo ante el Hospital del Tajo para homenajear a todos los  profesionales del hospital y a todos en general, como personas y como  profesionales, cada uno en su ámbito, porque ha sido un trabajo de  responsabilidad individual y colectiva”. Y ha añadido: “Ha sido un año  especialmente duro para todos”.

Antonio Romero destacó que “hemos asistido a un fenómeno  extraordinario de trabajo colectivo para hacer frente a esta pandemia”  para continuar explicando la situación vivida: “Este hospital, como  todos los de la Comunidad de Madrid, ha tenido que soportar el envite  mayor de esta pandemia. Se llegó a convertir en un hospital covid 100%.  Tuvimos que reorganizar toda la actividad, reinventarnos como  organización, porque llegamos a atender a más de 3000 personas con  covid. Hemos llegado a tener todas las habitaciones del hospital  prácticamente dedicadas a pacientes con covid. Con más de 110 pacientes  de manera simultánea, 25 en la espera en urgencias y 16 en la UCI. Hemos  llegado a triplicar nuestra infraestructura, gracias al trabajo de  todos. -añadió-manera posible, no sólo a los pacientes, sino también a  nuestros profesionales. Hemos hecho más de 15.000 PCR. Hemos realizado  serología en todas las residencias de la zona adscrita a este hospital”.

El Director Gerente del Hospital de Tajo declaró que “el esfuerzo ha  sido un trabajo compartido por todos los profesionales. Es la primera  vez que hemos trabajado como un verdadero equipo, donde no se ha notado  ni la categoría profesional, ni el servicio, ni la unidad o dependencia,  porque hemos llegado a trabajar de una manera profunda; todos juntos”.

Antonio Romero indicó: “Me gustaría mandar un mensaje de esperanza y  de ilusión para todos, porque realmente el horizonte y la situación en  la que nos encontramos nada tiene que ver con la que teníamos en marzo”.  Y manifestó: “Quiero dar las gracias en primer lugar a todos los  profesionales del hospital que nos han ayudado a hacer este trabajo tan  extraordinario, a todos los servicios, a todas las unidades; servicios  médicos, servicios de enfermería, servicios centrales, de limpieza,  restauración, seguridad, laboratorio…a todos. Ha sido un trabajo de  todos independientemente de la categoría profesional”.

El Gerente del Hospital del Tajo concluyó agradeciendo “al  Ayuntamiento y a las Fuerzas y Cuerpos de seguridad su total  colaboración”.

Tras la intervención del Gerente, tomó la palabra María José Martínez  de la Fuente, Alcaldesa de Aranjuez. “Este año hemos decidido trasladar  el tradicional encendido navideño hasta las puertas de nuestro Hospital  Universitario del Tajo por dos motivos que no precisan insistencia  explicativa. De un lado, como recuerdo y homenaje simbólico a nuestros  vecinos que han padecido y padecen esta terrible pandemia, y a las  familias de los fallecidos. De otro lado, como agradecimiento y  reconocimiento de todos los ribereños, así como para dar nuestro  aliento, a los extraordinarios profesionales de nuestra Sanidad”,  explicó la regidora ribereña.

María José Martínez de la Fuente declaró: “Vosotros, profesionales  sanitarios, os habéis jugado y os jugáis la vida cada día. Habéis estado  inmersos en una guerra sin cuartel y en esa lucha habéis puesto en  riesgo vuestras vidas para salvar las de todos. Misión que habéis  desempeñado, y aún hoy lo hacéis, con singular sentido de  profesionalidad en este momento de excepción que nos parece que ya dura  demasiado. Y aún puede significarse que paralelamente a vuestra  profesionalidad habéis hecho gala de vuestro valor y vuestra humanidad”.  Y añadió: “Hoy queremos poner luz a toda esa labor. Médicos,  enfermeros, auxiliares, personal de limpieza, celadores, personal  administrativo… Una larga relación de profesionales al servicio de una  ciudad que hoy, en el prólogo a los días más especiales del año, os  mira  para deciros alto y claro, con una sola voz, sencillamente una  palabra: GRACIAS. Un agradecimiento que deseamos extender al conjunto de  mujeres y hombres que integran los dos Centros de Atención Primaria de  nuestra ciudad, el SUAP y este magnífico Hospital”.

La Alcaldesa destacó en su alocución: “Tenacidad, coraje, dedicación  plena, en definitiva, seguimiento de la vocación sin reparar en las  renuncias que ello exige, definen la labor de quienes habéis estado -y  aún seguís- en la primera línea al servicio de una sociedad que ha  sabido reconocer vuestra excelencia y que ha depositado en vosotros toda  su confianza y también su esperanza. Vosotros habéis sabido responder  fielmente a ambas. Recibid, por todo ello, nuestra gratitud junto a  nuestro respeto y consideración”.

María José Martínez de la Fuente indicó que “las luces que  encenderemos en breves instantes abrirán la puerta a la Navidad. A una  Navidad diferente y atípica. Llevamos muchos meses padeciendo una crisis  sanitaria que ha venido a sumar otra social y económica, que ha  derribado sólidos pilares de una sociedad tranquila, poco entrenada para  afrontar adversidades. Menos aún del calado de la que nos acosa. Pero  hemos sacado fuerza de flaqueza, hemos aprendido de la fragilidad de la  vida y hemos empezado a valorar lo cotidiano, las cosas más sencillas,  las vivencias más obvias, que tantas veces habíamos entendido como  permanentes y naturales no siéndolo. Y tras estos meses de dura lucha  vital se abre paso ahora la Navidad en un tiempo en que han de seguir  cumpliéndose, y de la forma más estricta, cuantas prescripciones se han  dictado destinadas a frenar el contagio y la propagación del virus  COVID-19. Pero también es tiempo de unir a ese cumplimiento la esperanza  de que pronto dejaremos atrás esta pesadilla de pandemia, en la  creencia y seguridad de que entre todos superaremos las dificultades de  este tan difícil tiempo que nos ha tocado vivir”.

“Con todo, -continuó la Alcaldesa- esta Navidad nos invita más que  nunca a la reflexión interior, a la generosidad de estar atentos, para  tratar de cubrirlas, a las necesidades materiales o espirituales de  cuantos nos rodean, singularmente de los más pequeños y de nuestros  mayores. Una Navidad que nos llama con especial firmeza a practicar la  solidaridad. A ejercitar la humanidad que forma parte de nuestra propia  naturaleza siguiendo el gran ejemplo de los profesionales sanitarios que  tendieron su mano, más allá de lo que les requería el ejercicio de su  profesión, para ser incluso, si era preciso, la fiel compañía en el  último suspiro”.

María José Martínez de la Fuente aseguró que “en estos atípicos días  tan especiales y tan significados de la Navidad tendremos muy presentes a  aquellos familiares y amigos que han sufrido la pandemia y de manera  especial las ausencias de nuestros familiares y amigos que se ha  llevado, no pocas veces sin el consuelo de tenerlos cerca y de poder  acompañarles en el tránsito a esa muerte que para los que somos  creyentes es otra forma de vida sin final”.

La Alcaldesa concluyó significando que “estas luces son de esperanza,  de creencia y convicción de que con el esfuerzo y el cuidado de todos  saldremos adelante”. “Más fuerte que nunca –añadió- resuena la conocida  frase de Alejandro Magno “De la conducta de cada uno depende el destino  de todos”. Una vez más apelo a la actitud personal y responsable de cada  ribereño en la seguridad de que en ella se apuntala la clave para  detener la pandemia y al cabo vencerla. Estoy convencida de que los  ribereños, con ejemplaridad, seguiremos estando a la altura que las  circunstancias imponen; que sabremos discernir, empleando el sentido  común, lo que podremos seguir haciendo en estos días como en otras  Navidades pero protegidos, manteniendo distancias y utilizando  mascarillas, y lo que deberemos postergar a Navidades futuras. En el  grado de acierto de tal decisión responsable se habrá de escribir el  fututo”.

El acto concluyó con el pulsado del botón para dar luz a la Navidad  ribereña que corrió a cargo de cuatro trabajadores del Hospital del Tajo  en representación de todos aquellos que han trabajado y trabajan en  primera línea en la lucha contra esta pandemia. Específicamente fueron  los encargados de tal misión, Sara López Marchante, enfermera de la UCI;  Nerea Novillo Merino, Auxiliar de Enfermería de la planta T4 (planta  COVID); Iván Jimeno Suárez, Celador del Hospital, y Manuel Alejandro  Jiménez San Joaquín, trabajador del Servicio de Limpieza.

La ciudad quedará iluminada hasta que finalice la Navidad así como  también sendos letreros luminosos con la palabra “GRACIAS” que han sido  colocados en la fachada principal del propio Hospital y en las  respectivas de los dos Centros de Atención Primaria de nuestra ciudad.
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